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Bericht des Kommandanten für das Jahr 2019 
 

 

 
 
 
 
Die Feuerwehr Mühlhausen hatte zum 31.12.2019 123 Angehörige in den Einsatzabteilungen, diese 
teilen sich auf in 21 weibliche und 102 männliche Feuerwehrangehörige. In der Abteilung 
Mühlhausen sind es 24 Männer und 9 Frauen, in Rettigheim 44 Männer und 10 Frauen und in 
Tairnbach 34 Männer und zwei Frauen.  
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In der Alterswehr sind insgesamt 9 Kameraden. Aus Mühlhausen zwei, aus Rettigheim 6 und aus 
Tairnbach Einer. Ich bedanke mich bei den Obmännern der Alterswehren Wilfried Schmitt, Dieter 
Maier für die Organisation  
 

 
 

In den Jugendfeuerwehren haben wir momentan 70 Kinder und Jugendliche, 47 Jungs und 23 
Mädchen. In Mühlhausen sind in der Jugend Und Kinder Gruppe insgesamt 21 Jungs und neun 
Mädchen, in Rettigheim 10 Jungs und vier Mädchen und in Tairnbach 16 Jungs und 10 Mädchen. Dies 
zeigt uns, dass alle drei Abteilungen gute Jugendarbeit leisten und dass wir für die Zukunft gut 
aufgestellt sind. Hierfür möchte ich mich bei den Jugendwarten und den Jugendleitern herzlich 
bedanken, Eure Arbeit ist die Zukunftssicherung der Feuerwehrabteilungen und damit der 
Gesamtwehr Mühlhausen. 
 

 



Seite 3 von 4 
 

 
Im Jahr 2019 musste die Feuerwehr Mühlhausen zu 85 Einsätzen ausrücken. Die Abteilung 
Mühlhausen wurde 38-mal gerufen, die Abteilung Rettigheim 23 Mal und die Abteilung Tairnbach 24-
mal. 
 
 

 
Die Einsätze teilen sich in 41 technische Hilfeleistungen, 21 Brände, 22 Sonstige/ 
Sicherheitswachdienste und 1 Fehlalarme auf 
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Die Kameradinnen und Kameraden haben auch 2019 wieder zahlreiche Lehrgänge und Fortbildungen 
besucht. Ich bedanke mich bei Allen, die Ihre Freizeit dafür geopfert haben Zusammen waren das 63 
externe Lehrgänge und Seminare, die besucht wurden 
 
 

 
 

Es gab auch im Jahr 2019 zwei wichtige Termine diese waren der 08.09.2019 und der 26.10.2019 hier 
konnte der Neue ELW der Abt. Mühlhausen und das Neue LF 10 der Abt. Tairnbach eingeweiht 
werden. Ich möchte mich hier an dieser Stelle nochmals bei allen beteiligten von den Kameradinnen 
und Kameraden sowie der Gemeindeverwaltung, den Mitgliedern des Gemeinderates und bei 
Bürgermeister Jens Spanberger bedanken die es ermöglicht haben das diese zwei Fahrzeuge von der 
Planung bis in die Realität umgesetzt werden Konten  
 
Ich möchte mich auch noch bei unserem Feuerwehrsachbearbeiter Marcel Reichensperger bedanken 
der mit seiner Arbeit mich seit Jahren tatkräftig unterstützt. 
 
Ich möchte mich auch noch bei meine beiden Stellvertretern Markus Hellrigel und Thorsten Mirwald 
bedanken für die geleistete Arbeit und dass sie mir immer mit Rat und Tat zur Seite stehen. 
 
Zum Schluss meines Berichtes möchte ich mich bei unserem Bürgermeister Jens Spanberger für die 
gute Zusammenarbeit bedanken, auch der Stv. Bürgermeisterin  Martina Krause und dem Stv. 
Bürgermeister Ewald Engelbert, Ortsvorsteher Rüdiger Egenlauf, möchte ebenfalls danken das sie 
immer ein offenes Ohr für die Feuerwehr haben. Den Mitgliedern des Gemeinderates danke ich für 
die Unterstützung auch bei schwierigen Entscheidungen. 
 


